



Ignacio Mier respaldó postura de Morena frente a la invasión de Rusia a Ucrania: “rechazamos conductas injerencistas”



El coordinador de la bancada del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier, se pronunció respecto a la polémica desatada el día de ayer en la Cámara de Diputados ante **la negativa de los congresistas de guardar un minuto de silencio por las pérdidas de vidas humanas en la invasión de Rusia a Ucrania**. Del mismo modo, consideró como “conservadurismo” la propuesta que el Congreso de Estados Unidos presentó para **quitarles el visado a funcionarios que acusaron de ser “pro rusos”**.

Fue a través de su cuenta oficial de *Twitter* que Ignacio Mier, retomando el comunicado del Congreso de Estados Unidos, **respaldó la postura de México y del partido guinda frente al conflicto** argumentando que el país condena totalmente la invasión, pero rechaza actitudes injerencistas y presiones de todo tipo.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/04/06/ignacio-mier-respaldo-postura-de-morena-frente-a-la-invasion-de-rusia-a-ucrania-rechazamos-conductas-injerencistas/>